
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
韓国併合百年「首相謝罪談話」を許さない緊急国民集会 2010/08/13 11:07 

  憲政記念会館に250人集めて盛大に開く 
  

   村山・河野・菅談話の破棄に向け 

   あらゆる手段で「闘う！」と決議！ 

  
   韓国併合百年「首相謝罪談話」を許さない緊急国民集会が12日、永田町の憲政記念会館に250人を集めて開かれ、今回の

菅談話だけでなく村山談話、河野談話など一連の政府談話破棄を目指して「憲法が禁じていない一切の手段を用いて闘う」とす

る宣言文を採択した。 
   
   この集会を呼びかけたのは荒木和博・井尻千男・遠藤浩一・小田村四郎・小堀桂一郎・高池勝彦・田久保忠衛・藤岡信勝の各

氏。集会は主催者を代表して小田村四郎氏が挨拶したあと、荒木和博氏と藤岡信勝氏がそれぞれ約20分にわたってスピーチ、

菅談話の弊害と破棄を訴え「頑張ろう！」などと語った。 
  
   集会には自民党の佐藤正久、無所属の城内実両氏が本人出席、スケジュールの都合で出席できなかった平沼赳夫、稲田朋

美、高市早苗、山谷えりこ、衛藤晟一氏ほかの議員からのメッセージが読み上げられたほか、多数の地方議員も遠方からかけ

つけ、ひと言づつ挨拶していた。（ニュース調ここまで）  
   

 
 主催者挨拶の小田村四郎氏、基調講演を行った荒木和博氏と藤岡信勝氏。 

  
 出席された皆さん、お疲れ様でした。私は40分前に到着して並んでいましたが、入場してみると大きな机が縦に並んでおり、こ

れは座りきれない人が出るなと思っていたら案の定でした。主催者はこんなに参加者が多いとは思わなかったのでしょう。 
  
 荒木和博氏の話は自らの韓国訪問などを通じた体験談を中心に、韓国の実際は報道されているような反日一色ではなく親日

も多いが、その人達が声を上げられない空気に支配されている、という趣旨の内容でした。また藤岡信勝氏は先に実施したパネ

ル展の資料を参加者に配付して、菅直人首相の歴史認識がいかに間違っているかを詳しく説明していました。 
  
 司会進行は平田文昭氏でしたが、彼も朝鮮王室儀軌をはじめとする宮内庁の国有財産を一方的にお渡しするとはとんでもな

い、言われている資料は韓国が見向きもせずに保存しなかったものを、日本がその価値を認めて宮内庁が管理してきたもので、

いわば日本の文化でもある、と力説していました。以下、昨日採択された決議文を掲載しました。 
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ご覧のように会場は座りきれない人がたくさん立ち見の状態でした。 

  

決   議 
  
   韓国併合百周年に当り、内閣総理大臣菅直人は、去る八月十日、韓国併合とわが国による朝鮮統治につき、「当時の韓国の

人々は、その意に反して行われた植民地支配によって、国と文化を奪われ、民族の誇りを深く傷付けられました」とし、「痛切な反

省と心からのお詫び」を表明する談話を発表した。我々は、この談話を根底的に拒否し、内閣総理大臣菅直人、官房長官仙谷由

人をはじめとするすべての署名閣僚仁強く抗議する。 
  
   そもそも明治四十三年（一九一〇年）の韓国併合条約は、両国政府の合意の上に締結され、かつ列国から承認され、また今

日においてもその国際法上の有効性は世界の学者から認められている。戦後、我が国と韓国との間では、昭和四十年（一九六

五年）に日韓基本条約及びそれに伴う日韓請求権並びに経済協カ協定が結ばれた。これらにより、日韓両国は、相互に相手に

対する請求権を放棄し、日本統治時代の個人補償請求間題も「完全かつ最終的に」解決されている。 
  
   菅総理は、「その（韓国人の）意に反して行われた植民地支配」「植民地支配がもたらした多大の損害と苦痛」などと述べてい

るが、朝鮮統治時代に朝鮮の近代化と発展のために日本が最大限の努力をした事実や、日韓基本条約締結時を含め以後の日

本の莫大な援助が韓国の経済発展の基礎になった事実を全く無視している。 
  
 また、菅総理は、「アジア地域でより安定した形」がつくられることを「展望して」談話を出したと述べている。しかし、菅談話は、

河野談話、村山談話、小泉談話と同様、過去現在未来の目本国民を侮辱・愚弄すると同時に、朝鮮半島諸勢力にはその期待に

応える振りをしてはぐらかすものであり、日韓双方に国民的憤激を巻き起こし、相互の軋櫟を激化させるものである。表明された

意図とは反対に、日本の首相が談話を出すたびに、日韓間の紛争と双方の国内の対立が激化してきた。このことは特に、いわ

ゆる「従軍慰安婦強制連行」問題の経緯に顕著に認められるところである。このような「歴史の事実」こそ直視すべきである。 
  
 我々は、日韓両国の関係は次のような原則に基づくものでなければならないと考える。 
  
 第一に、両国関係は、いわゆる「歴史認識」から独立していなけれぱならない。両国関係を特定の「歴吏認識」によって基礎づ

けることは、いずれか一方の歴吏認識を相手に強要することになる。 
  
 第二に、両国関係は、一方の側の道徳的優越感とそれに基づく他方への断罪、及びそれに対応する他方の側の「原罪」的罪

悪感と謝罪、に立脚してはならない。国際法に基づき、条約に基礎をおいて善隣友好の関係を築くべきである。「謝罪」が無意味

だからこそ条約を締結し、物事は終ったこととするのであり、それが文明国の流儀なのである。 
  
 さらに、一連の首相談話には、我が国の法制度上、その正統性に根本的疑義がある。日本国憲法は、内閣に、わが国の過去

の歴史を総体として否定したり、その否定に基づいて外国に謝罪したりする権能を与えていない。今回の菅首相の談話も、当該

地位にたまたま就いていた者の個人的感想の表白に過ぎず、我々日本国民は、法的にはもちろん、道徳的にも、思想的にも、歴

史認識の上でも、何らこれに拘束されるものではないことを明言する。 
  
 菅首相談話発表後、すでに朝鮮半島関連勢力は、様々な要求を我が国に向けて出してきている。早くもこの談話の有害無益で

あることが明らかになりつつある。我々は、本談話の廃棄と、我が国の主権と領土、及び条約と協定により朝鮮半島諸勢力がも

はやいかなる請求権も有しない「朝鮮半島由来の」貴重図書」を含む国有財産を護るために行動する。さらに、謝罪外交の悪しき

産物である一連の政府談話の廃棄を目指し、日本国憲法が禁じていない一切の手段を用いて闘うことをここに宣言する。 
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 以上、決議する。 
  
平成二十二年八月十二日 
  

韓国併合百年「首相謝罪談話」を許さない緊急国民集会参加者一同 
  

  

  
 遠くは九州からも駆けつけてくれた地方議員の皆さん。 

最後にひと言づつ挨拶しました。 
  

 
  

＜緊急抗議活動＞ 

反天連の反日デモへ日本国民怒りの抗議活動！ 

  
英霊を冒涜し続ける反日極左を九段から叩き出せ！ 

国を蝕み続ける反日勢力から日本を護るぞ！ 
  
 多くの人が特別の思いで靖国神社に参拝する８月１５日に、毎年のように反天連などの反日極左勢力が神社前にて反日デモ行進を行っています。こ

のデモは日の丸に×印をつけて振り回したり、昭和天皇を骸骨人形に見立てて冒涜したりなどやりたい放題の反日妄動です。 
  
 今年こそ何事もなく誰もが心静かに参拝できるように在特会は警視庁警備課、千代田区役所など関係各所と７月から協議を重ねてきましたが、この

たび反天連側のデモ申請が許可され昨年同様に九段下交差点を通るコースでデモ行進が行われることが正式に通告されました。 
  
 慰霊の日に靖国神社周辺を騒がせることは本意ではなく大変残念ではありますが、在特会は重大な覚悟を持って反日勢力に日本国民の怒りの声を

ぶつけるべく、ここにすべての心ある国民の皆さまへ集結を呼び掛けるものです。 
  
 【日時】 平成２２年８月１５日（日） １４：３０集合 
 【集合場所】 九段下交差点 
 【アクセス】 東京メトロ 九段下駅１番出口直ぐ 
 【現場責任者】 桜井誠 （在特会会長） 
 【主催】 在日特権を許さない市民の会 東京支部 
 【問い合わせ】 在特会東京支部メールアドレス zaitokutokyo@gmail.com 
  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
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タグ： 韓国併合百年「首相謝罪談話」を許さない緊急国民集会  荒木和博  井尻千男  遠藤浩一  小田村四郎  小堀桂一郎  

高池勝彦  田久保忠衛  藤岡信勝   

 
 （画像クリックでPDFファイルへ） 

  
   この後、九段下交差点の道路に、全員国旗日の丸を掲げて並び、左翼デモが天皇陛下を侮辱する人形、写真を掲げていないか、監視します。 私た

ちは何よりも八月十五日の靖国神社の内外を静寂と厳粛な環境で、日本国民に参拝していただきたいと願っています。 
  
 怒声や罵声を飛び交わせたりする行為やシュプレヒコールは、原則として行いません。基本的に、無言で国旗を掲げ、「海ゆかば」の斉唱は行いま

す。「頑張れ日本」全国行動委員会の指示に従い、誇りある日本人として、勇気と自制ある行動をとっていただけるようお願いします。 
  

  

      
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(11) 

コメント(11) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/13 12:20Commented by hasimoto214take さん 

いつも新しい情報ありがとうございます. 
 
日本-Korea, 日本-China, 日本-ロシアという二国間の面では菅談話は 
とんでもないことですが, 日比野庵ブログでコメントされているように,  
アジアから見ると日米韓連携と言う意味でプラスがあるかも知れません. 
アンカーの青山氏がタンカーテロ事件に絡めて述べているように,  
マルキスト政権にはアメリカから陰に陽に相当な圧力がかかっている 
ものと思われます. 菅談話を破棄するのは勿論ですが, 同時にアジアの 
バランスに向けた積極的なアプローチが必要だと思います. 

 

2010/08/13 13:16Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
>菅談話を破棄するのは勿論ですが, 同時にアジアの 
>バランスに向けた積極的なアプローチが必要だと思います. 
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卑屈な自虐史観ではなく、普通の国として堂々と外交を進めるべきでしょうね。  

2010/08/13 14:51Commented by しばりょう さん 

櫻井氏によりますと、過去36回 謝罪しているようです。 
 
日韓併合は、合法的に行われたのですね。 

 
NHKは植民地支配といいますが、欧米による 強引で一方的なアジア支配の植民地化と

 同じにしないでほしいですね。 

 
中身の無い 空っぽ菅らしい談話でした。 

 

2010/08/13 16:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>日韓併合は、合法的に行われたのですね。 
 
もちろんですとも。当時、会員総数百万と言われた政治結社「一進会」のリーダー李容九

が強力に韓日合邦を求めました。 

 
>NHKは植民地支配といいますが、欧米による 強引で一方的なアジア支配の植民地化

と 同じにしないでほしいですね。 

 
欧米よりももっと過酷な侵略とNHKは言いたくて仕方がないのでしょう。 
 
>中身の無い 空っぽ菅らしい談話でした。 
 
その自覚があればまだましなのですけどね(^^；。  

 

2010/08/13 17:23Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 反天連デモへの抗議行動をエントリーに追加 

 
昨年同様、警備当局は反天連デモを終戦記念日に靖国周辺でのコースを許可したようで

す。暴挙ですね。 

 
在特会の抗議行動と頑張れ日本！全国行動委員会のデモとその後の監視行動をエント

リーに追加しました。  

 

2010/08/13 17:53Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
暑い中 每日の更新ありがとうございます。 

 
NHKによりますと、日本人は残虐非道で、朝鮮を侵略し 残虐きわまりない国民のようで

す。 
赤紙1枚で、15歳の少年まで招集した とんでもない、軍部があったようです。 
 
韓国が、中国かソ連に併合というより侵略でしょうね。 
そうなっていたら、朝鮮人は幸せだったでしょうか。 
日本だから、今の韓国の繁栄があると、誰も言いませんね。 
沖縄も日本に併合されたのですが、日本でよかったと 思っているでしょう。 

 
中国は海軍を増強し 沖縄が欲しくてたまりません。 
それでも、沖縄に基地はいらないのでしょうか。 
与那国島にも、竹島にも、対馬にも、日本の防衛基地が必要です。 
沖縄の負担を減らすことは、必要ですが、今の政権では、不可能でしょう。  

 

2010/08/13 18:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>それでも、沖縄に基地はいらないのでしょうか。 
>与那国島にも、竹島にも、対馬にも、日本の防衛基地が必要です。 
 
はい。そういう正論が通用する政府を早く欲しいですね。 
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>沖縄の負担を減らすことは、必要ですが、今の政権では、不可能でしょう。 
 
沖縄の保守勢力を支援して、本当の地元住民が声をあげられる環境を早くつくらねばなり

ません。 

2010/08/13 22:41Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさんこんばんわ。 

 
>昨年同様、警備当局は反天連デモを終戦記念日に靖国周辺でのコースを許可したよう

です。暴挙ですね。 
そうなのですよ、混乱するのも承知で（或いは民主党から圧力がかかって）敢えて許可し

た暴挙、許しがたいです。 

 
その一方で正論的行動をした関西の仲間を不当逮捕と言う弾圧で対処した京都府警、上

が上なら下も下、天皇陛下や国、英霊を侮辱するデモを許可すると言う暴挙、まさに腐り

きっていると言う事ですね。 

 
14日のキャンドルデモ、15日の反天デモカウンタ-に参加します。許せん！  

 

2010/08/13 23:48Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、こんばんは。 

 
先日は私のブログへトラックバックをいただき、ありがとうございました。 

 
それで、菅談話についてなんですけど、 
ものすごく気になる、看過できないことがあるので、ご報告させてください。 

 
菅談話が出てすぐの、お昼12時ちょうどのNHK総合のニュースなんですが・・ 
 
菅談話に関するニュースに続き「談話には民主党内部からも異論が出ています」というよ

うな説明のあと、玄葉・松原という、民主党の議員たちの「いかにも」なコメント映像を流し

ただけで、あっさりとニュースを流してしまったんです。 
まるで、この国には「民主党議員」しか、いないような番組構成、水の向け方だと思いま

す。 
他党の議員の評価や、デモのこと、署名のこと・・ 
あのNHKニュースはすべてねじ伏せ、もみ消したのです。 
実に実に、恐ろしい、報道手法、 
強く非難されるべき放送局だと思います。  

 

2010/08/14 00:04Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんばんは。  
 
>上が上なら下も下、天皇陛下や国、英霊を侮辱するデモを許可すると言う暴挙、まさに

腐りきっていると言う事ですね。 

 
もの凄い危機感を覚えます。麹町警察には保守系団体から反天連デモについての申し

入れが相当言っていたはずですが、見事に無視されました。 

 
>14日のキャンドルデモ、15日の反天デモカウンタ-に参加します。許せん！ 
 
私も参加の予定です。頑張りましょう！  

 

2010/08/14 00:08Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。  
 
>他党の議員の評価や、デモのこと、署名のこと・・ 
>あのNHKニュースはすべてねじ伏せ、もみ消したのです。 
 
酷いですね～、保守系からこれだけ絶対反対の声があがっているのに無視ですから。 

 
>実に実に、恐ろしい、報道手法、 
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>強く非難されるべき放送局だと思います。 
 
今年に入ってNHKの反日色は加速度的に露骨になっている、という印象です。やはりNH
Kは解体しかないですね。 
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